



感謝状を受け取る秋元講元



小勝講元と議員の皆様

府中高尾講(中央)

府中高尾講(東部)

十一月七日、十六日に二つの府中高尾講の皆様が来山され、それぞれ登山五十周年を迎えられました。昭和四十二年十月に京王高尾線が開通したことに伴い、京王線沿線地域に高尾山へ参拝する講社の設立を呼び掛けが行われました。その呼び掛けに応じて、府中市内に三つの「府中高尾講」が設立され、現在は二つの講社が残っています。十一月七日に秋元良夫講元の府中高尾講(東部)の皆様約四十名が、十六日には小勝通康講元の府中高尾講(中央)の皆様約五十名で来山されて、長年の参拝を祝して感謝状を授与されました。

祝 講社記念登山
府中高尾講 登拝五十周年熊本城復旧支援金
高尾山にお礼状届く

先月号でご報告させて頂きました、熊本地震の被害による被災地域復興のため、熊本城復旧支援金をお届けしたことに対しまして、後日熊本市よりお礼状が届きましたので左に掲載致します。高尾山では、今後も募金活動を継続して参りますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

お礼状

宗教法人 薬王院 様

拝啓 このたびは、熊本城の復旧のために、お心のこもった支援金を賜りまして、心から御礼を申し上げます。

平成二十八年熊本地震により、熊本城は大きな被害を受けましたが、貴院からの温かいご支援を力にして、これから全市一丸となって復興への歩みを進めてまいります。末筆ながら、貴院のますますのご活躍を心よりお祈り申し上げ、御礼の言葉に代えさせて頂きます。

平成二十九年十月吉日

熊本市長 大西一史

敬具

後日、皆様の心温かい義援金に対し
熊本市からお礼状が届けられました高尾山薬王院
(大本山高尾山薬王院貫首賞)高倉小学校5年
大久保 勇輝
綺麗な寺院です

菅谷執事長による表彰状授与



十六点の作品が入賞されました

十一月二十五日、高尾山麓のTAKAO 599ミュージアムにおいて、「高尾山ボスター・コンクール」の表彰式が行われました。

このコンクールは高尾山一帯の、豊かな自然を守る環境保全活動の一環として行われ、「高尾山の自然」・「高尾山の思い出」・「高尾山薬王院」等をテーマとして、約七百名の子供達より応募がありました。最優秀賞受賞者には石井征仁会長から、高尾山貫首賞受賞者には、菅谷執事長より表彰状が贈られました。受賞者の作品は、その他に入賞した十四作品と共に、ケーブルカーの駅構内に掲示されます。

高尾山ボスター・コンクール表彰式

高尾山環境保全基金協力会主催 十一月二十五日(土)

四季の草花 高尾山

サクラタデ 桜蓼 タデ科・イヌタデ属



花の色と形がサクラのよう見え、タデ科であることをからこの名前があります。同じタデ科のポンクトタデ、ハナタデの花も「サクラタデ」に似ていますが小さく、サクラタデはタデ科の中でも大きいので、この名前が付けられたのだと思います。水田の畔、用水路や湿地に生える多年草で、根茎は地中で長く伸び、秋に長い花穂を伸ばして淡い紅色の花を咲かせます。花ビラに見えるのは五つに裂けた萼です。雌雄異株で雄花の雄しべは八本あり、雌しべ(花柱)より長く、雌花は雌しべの花柱のほうが長い。稻が刈り取られた水田の中で咲く花は、かわいらしく綺麗です。

(撮影・文 中村 穀人)